
 

 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 
(CMAS) DE JUNDIAÍ – SP  

Ata da 3ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social - CMAS de 
Jundiaí/SP - Gestão 2023-2025, realizada no dia 21 de março de 2024 às 09:00horas, reunião 
presencial, CRAS Sul (antigo Santa Gertrudes) – Rua Padre Norberto Mojola, 40 –Jardim 
Santa Gertrudes.Foram consideradas como presença na reunião os Conselheiros que 
participaram da reunião, concordando com as deliberações propostas, conforme registro, às 
fls. 01 frente e verso,02 frente e verso, do livro de presença nº 05 de reuniões do Conselho 
Municipal de Assistência Social, que assinam posteriormente esta ata. Justificaram as 
ausências os Conselheiros: Reinaldo Fernandes – Titular; Bruno Morales Vechiatto – Titular; 
Ana Paula Marin – Titular; Prisicla Bonifácio – Suplente, Natalia de Oliveira Pereira - Titular. 
Participaram como ouvintes os participantes que assinaram a lista de presença conforme 
registro nas folhas 02 verso do livro de presença nº 05 de reuniões do Conselho Municipal de 
Assistência Social. A reunião foi iniciada pelo Presidente do CMAS Luiz Guilherme Fuschini 
Camargo, agradecendo a presença de todos os presentes Lê a pauta da reunião enviada para 
os Conselheiros e ouvintes por e-mail e pelo grupo de WhatsApp – CMAS – REUNIÕES: 01 
– Deliberações 1.1 – Aprovar a ata: da reunião ordinária dia 15 de fevereiro de 2024. 1.2 
– Emenda parlamentar no 37300006, via SIGTV, destinada a Cidade Vicentina Frederico 
Ozanam, para uso em custeio, no valor de R$ 100.000,00. 1.3 – Prestação de Contas 4o 
trimestre. 1.4 – Deliberar uma data para capacitação das OSCS referente as inscrições. 
02 – Apresentação do Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos e o PAIF. 
03 – Informes. 3.1 – Definir local para a próxima reunião ordinária do mês de abril/2024. 
Seguindo para o item de pauta 01 – Deliberações 1 – Aprovar a ata: da reunião ordinária 
dia 15 de fevereiro de 2024 O Presidente do CMAS Luiz Guilherme Fuschini Camargo explica 
que as atas foram encaminhadas junto com a pauta por e-mail para conhecimento e leitura, 
sendo assim questionados os conselheiros participantes sobre a leitura e se tinham algum 
apontamento de oposição a ata. Assim não tendo nenhuma manifestação em contrário as 
mesmas foram aprovadas por todos os conselheiros participantes da reunião com direito a 
voto.Seguindo para o item de pauta– 1.2 – Emenda parlamentar no 37300006, via SIGTV, 
destinada a Cidade Vicentina Frederico Ozanam, para uso em custeio, no valor de R$ 
100.000,00.  O Plano de trabalho foi apresentado pela Coordenadora Técnica da Cidade 
Vicentina Frederico Ozanam Adriana Rossi Caetano, como segue: Nome do Projeto: ¨Sabor 
e saúde. Entre os Cuidados diários com a saúde que contribuem para um ritmo favorável de 
envelhecimento está a alimentação saudável, desta forma, este projeto visa o custeio de 
alimentos com maior valor nutricional agregado, e produtos específicos para atender as 
pessoas idosas assistidas com alguma restrição alimentar, como adoçantes, leite sem lactose, 
aquisição de alimentos enriquecidos com proteína animal: todos os tipos de carnes de origem 
bovina, suína, frango, peixes, leite e derivados, e vegetal: legumes, frutas, verduras, sucos 
etc. CUSTEIO DE ALIMENTOS E PRODUTOS No valor R$ 8.333,33 / mês (12 meses) Carnes 
de origem bovina, suína, frango e peixes. Leite integral, semidesnatado e sem lactose e 
derivados. Adoçantes, queijos, presuntos, legumes e verduras, doces típicos, sucos, 
refrigerantes, sorvetes, bolos etc. Produtos descartáveis: Copos, pratos, talheres. Público-
Alvo: Pessoas idosas com 60 anos ou mais, de ambos os sexos, independentes e/ou com 
diversos graus de dependência (graus I, II e III), de acordo com a RDC - ANVISA 502 de 
27/05/2021. Previsto para pessoas idosas que não tem condições de permanecer com a 
família, por situações de violência e negligência ou autonegligência, em situação de rua e de 
abandono, com vínculos familiares fragilizados ou rompidos. O Serviço de Acolhimento 
Institucional para pessoas idosas integra os Serviços de Alta Complexidade do Sistema Único 
de Assistência Social (SUAS) no município de Jundiaí. Após as explicações a emenda foi 

aprovada por unanimidade. Seguindo para o item de pauta 1.3 – Prestação de Contas 4o 
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trimestre. Apresentado pela Técnica senhora Raquel Bellodi Crepaldi, Analista de Gestão da 
Unidade de Gestão de Assistência e Desenvolvimento Social, como segue:  

 

 

 

     
                                 

                              

                                     

                                 

                                  

                    

                      

              

                      

                    

                    
               

             
            

      
             

        
             

            

      

                 

     

                

               



 

 

                      

                        

             

             

               

              

                
     

              
     

             

             

               

              

                
     

              
     

                      

                

              

       
     

        
     

       
     

                

              

             

              

             

               
     



 

 

                      

                          

                    
                  

          
                

          
           

          
          
       
      

              

                
         

                      
                  

                 

            
      

                     
     

                    
                 

                    
      

                      

                    
              

              

                    
     

                      
                  

                 

                   

       
                   

                      

                                 

                
            

              
           

     
         
          
        

          
            

             

                             

                          

                          
                  

                         

                         



 

 

                      

                      



 

 

                      

                      



 

 

                      

                      



 

Após a apresentação foi aprovado pelos conselheiros aptos a voto. Seguindo para o item de 
pauta 1.4 – Deliberar uma data para capacitação das OSCS referente as inscrições: ficou 
deliberado para ser dia 05 de abril às 09:00 via Google Meet. Seguindo para o item de pauta 
02 – Apresentação do Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos e o PAIF, 
apresentado pela Diretora de Proteção Social Básica em substituição Lubia Garofalo. 

  

 

                      

               

      

           

                                                        

                          



 

 

 

                 

                               

                         

                            

                              

    

              

             

                                 

                      

                                                          

                                                           

       
       

      
       

                   

                       

                  

                   

                     

        

              



 

 

    
                                                    

        

                                                   

                                                     

                                                

                                                

                                                

                                                  

                     

           

            

           

               
    

            

              

         

           

              

            

    
                                                    

            
               

     



 

 

 

                  

      

       

     

       

          

       

    
                                                    

               

              

        

                                             

                                     

                                            

                                                     

                                                 

    
                                                   

    
                                                   

          

                                                      

                          

                                             

           

         

                                   



 

 

 

                   

    
                                                   

                            

                                    

                                          

                                                                    

                                                        

                                                          

                                       

                                            

                                  

                                              

                                                               

                                     

                              
                            

                            

               

                   

                    

                      

                        

       

    

                    
                      

                

                          
                        

                       

                            

                          

                       
          

                  
    

       
          

     

                 

         

      

                 

               

         

         

      

         

       

         

          

         

          

          

         

      

               

         
 

         

          
          

                          

         

      

               

         
               

             

      
   

    
                                                   



 

 

 

Após os esclarecimentos seguiu para o item de pauta 03 – Informes. 3.1 – Definir local 
para a próxima reunião ordinária do mês de abril/2024. A gerente do CRAS Nordeste Tania 
M. F. Beckmann ofereceu o espaço, sendo este definido para a reunião ordinária do dia 18 de 
abril de 2024.Nada havendo mais a tratar agradece a presença de todos e encerra a presente 

                                 

                                         

                    

                 

          

                                         

                    
          

                                              

            
   

    
                                                   

                                    

                              

                              

                       

    
                                                   

    
                                                   

             

                                     

                   

                                     

                                         

          

                                  

           

                               

           



reunião.                                             “                 ” __________ lavrei a 
presente ata que, depois de aprovada pela Plenária, segue para assinatura do Presidente e 
demais Conselheiros participantes. 

 

Luiz Guilherme Fuschini Camargo 

Presidente do CMAS – Jundiaí 

 

Conselheiros Presentes: 
 
Ana Maria Gomes de Melo  

Ana Paula dos Santos Pires 

Andressa Carolina de Souza  

Anelise Alves de Lima  

Maria Aparecida Francisca de Carvalho  

Maria Polli Mendes Pereira 

Marina Gonçalves Neto  

Raquel Bellodi Crepaldi  

Rodrigo Pierobon Rodrigues 

Salete Aparecida dos Santos 

Vanderlei Serigati 


